

Diputados solicitan al Presidente Boric que envíe proyecto de ley “Antipititos” y sacar de cargos a parientes o amigos

Dado los antecedentes que han salido a la luz los últimos días en el “Caso Convenios”, que involucran a organismos públicos y fundaciones vinculadas al Frente Amplio, los diputados de Chile Vamos enviaron una carta al Presidente Gabriel Boric para pedirle que cumpla con la “Agenda de Probidad y Corrupción”, prometida durante su campaña, particularmente con la “Ley Antipititos”, para establecer la prohibición de contratación de parientes para altas autoridades públicas, junto con prohibir compras públicas a parientes de autoridades o jefaturas de Estado.

Sobre el contenido de esta petición, la diputada RN Camila Flores, precisó que “el Presidente durante su campaña enarboló que ellos venían con las manos limpias y que en su gobierno no iba a existir espacio para los “pititos” o el “amiguismo”, sin embargo, al corto andar hemos visto como se han repartido cargos políticos designados a dedo y se ha privilegiado, en muchos casos, la militancia por sobre las capacidades profesionales de esa persona o fundación para desempeñar el cargo. Por eso le hemos solicitado que cumpla con su palabra, es ahora cuando tiene la oportunidad de actuar firme en contra de estos hechos.”

Anuncio Patrocinado

En la misma línea de lo anterior, la congresista Carla Morales, expresó que “casos como estos solo vienen a reafirmar la desconfianza de las personas en la política y contribuyen al desprestigio de nuestras instituciones, lo que significa un tremendo retroceso para la democracia y el cuidado de la institucionalidad. La esperanza que el país depositó en su proyecto político hoy se ve defraudada por esas mismas “viejas prácticas” que el Presidente prometió erradicar en su gobierno, y está en sus manos dar señales concretas en contra de los actos que afectan la probidad de la nación”.

En tanto, el parlamentario y subjefe de Evópoli, Jorge Guzmán, abordó la importancia de modernizar el Estado. “Tenemos que establecer un Estado que sea moderno, que resguarde correctamente los recursos públicos, que establezca ciertos estándares mínimos de probidad y transparencia, que sancione correctamente la corrupción, provenga de donde provenga. Hoy día lo que está pasando en Chile producto de todo esto que ha significado la aparición de estas fundaciones fantasma, las transferencias de recursos públicos, etc., le sigue quitando valor a nuestra democracia y siguen afectando la tan baja apreciación de la ciudadanía respecto a la política”, afirmó.

Diputados solicitan al Presidente Boric que envíe proyecto de ley “Antipititos” y sacar de cargos a parientes o amigos

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Cabe mencionar que hay una iniciativa que fue presentada en el año 2017, por el ex diputado José Antonio Kast, la cual busca modificar diversos textos legales en materia de nombramiento de familiares directos y parientes de las autoridades que indica, en órganos de la Administración del Estado, con el objeto de erradicar el nepotismo, algo que también fue promesa del actual gobierno.

y tú, ¿qué opinas?